



Diputados de Morena destinarán parte de su sueldo para trasladar a ciudadanos el 18 de marzo: Mier

Sobre el tema de la concentración presidencial programada para conmemorar un aniversario más de la llamada Expropiación Petrolera, el líder de los diputados de Morena, Ignacio Mier, señaló que van a soltar dinero de su bolsa para acarrear o trasladar o como lo quiera decir usted, a todos aquellos simpatizantes que estén dispuestos a participar: “La celebración de la marcha, es algo que tiene que ver con la esencia de nuestro movimiento, con la expresión viva de nuestro movimiento, y no hacerlo sería una omisión a nuestros rituales que le dieron origen a este gran movimiento social. Seguramente, tengo conocimiento, porque me lo han hecho saber varias diputadas y diputados, de que van a destinar parte de su dieta para poder estar presentes y con ellos algunos de los compañeros que quieren venir y que solidariamente apoyan su traslado las y los diputados”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACERXR2ndvK1aU0&id=BEBB992B33844BAA%21576&cid=BE992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>